

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1. Simpulan

Berdasarkan tujuan penelitian dan hasil penelitian, kesimpulan dari penelitian ini yaitu seluruh orang tua murid TK Asih Sukarapih yang berjumlah 115 orang berada pada kategori pengetahuan yang tinggi dalam pengetahuannya terhadap pendidikan seks anak usia dini yaitu dengan presentase sebanyak 52%. Bahkan bila dilihat pula dari ketiga aspek pendidikan seks untuk anak usia dini yaitu mengenai cara dan upaya pemberian pendidikan seks untuk anak, dampak yang timbul apabila tidak diberikan pendidikan seks pada anak, serta waktu yang tepat untuk memberikan pendidikan seks pada anak, ketiga aspek tersebut hasilnya dalam kategori tingkat pengetahuan yang tinggi.

Pendidikan seks penting diberikan oleh orang tua pada anak sejak dini, dan orang tua pun perlu mempelajari lebih dalam terkait pendidikan seks khususnya pendidikan seks tahap awal bagi anak-anaknya. Orang tua sangat memperhatikan betapa pentingnya bekal pengetahuan pendidikan seks bagi diri mereka sendiri juga bagi anak-anaknya. Pengawasan dan bimbingan serta perhatian yang diberikan oleh orang tua untuk anak-anaknya menjadi poin penting dalam masa pertumbuhan dan perkembangan anak selanjutnya, terlebih dalam segi kesehatan reproduksi dan perlindungan diri anak.

5.2. Rekomendasi

5.2.1. Bagi Orang Tua

Sebaiknya orang tua memiliki kesadaran yang tinggi untuk membimbing dan mengawasi anak-anaknya dalam tahap usia dini. Pengetahuan akan pendidikan seks sangat penting dimiliki oleh setiap orang tua agar orang tua dapat memberikan pemahaman yang baik dan benar tentang pendidikan seks bagi anak usia dini. Anggapan tabu tentang perlunya pendidikan seks bagi anak haruslah dirubah, karena pendidikan seks bagi anak bukan merupakan hal mendasar yang harus

diketahui oleh anak karena dalam pendidikan seks belajar tentang alat kelamin dimana itu merupakan bagian tubuh anak yang perlu diperhatikan dan dijaga.

5.2.1. Bagi Pihak Sekolah

Sebagai tempat bermain dan belajar di luar lingkungan rumah, pihak sekolah pun mempunyai peran penting dalam membimbing dan memberikan pembelajaran bagi anak, salah satunya dengan pemberian pembelajaran mengenai seks edukasi pada mereka. Pemberian arahan yang baik seperti pembelajaran toilet training pada anak, pengenalan bagaian tubuh yang harus dijaga oleh anak, serta pengawasan di segala aktivitas yang dilakukan oleh anak terutama aktivitas bermain/bergaul anak dengan sesama teman laki-laki dan perempuannya.

5.2.2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Dilihat dari pengalaman peneliti dalam melakukan penelitian mengenai pengetahuan orang tua terhadap pendidikan seks anak usia dini, masih ada orang tua yang keliru dalam memahami konsep pemberian pendidikan seks kepada anak. Ditambah dengan penyajian butir soal kuesioner yang dibuat oleh peneliti sangat sedikit, sehingga kurang dapat mengungkapkan segala bentuk aspek pendidikan seks anak. Maka dalam hal ini, peneliti berharap bagi para peneliti selanjutnya dapat melanjutkan pembahasan mengenai aspek-aspek pendidikan seks untuk anak, dengan menggunakan metode yang lebih variatif dan lebih mendalam.